

Fahrzeugbergung auf der LB2

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Samstag, dem 25. Dezember 2010 um 16.01 Uhr mittels stilem Alarm zu einer Fahrzeugbergung auf der LB2 (im Bereich der "Wild") gerufen.

Unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer rückten bereits 5 Minuten nach der Alarmierung die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000, VF und einer Abschleppachse zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Ein PKW Lenker war mit seinem PKW aus noch unbekannter Ursache von der Fahrbahn abgekommen, über einen Feldweg in den angrenzenden Wald gerutscht und anschließend aufgrund einiger Bäume zum Stillstand gekommen.



An der Einsatzstelle angekommen wurde sofort mit der Absicherung der Unfallstelle begonnen. Anschließend wurde das Fahrzeug mittels Seilwinde aus dem Wald geborgen und auf die Abschleppachse verladen bzw. von der Einsatzstelle verbracht.



Um ca. 18.00 Uhr konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.